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Por:�LAP�Luis�Fernando�Oropeza

la�Fiscalía�Anticorrupción.��
Han�transcurrido�ya�los�prime-

ros�días�del�gobierno�de�Claudia
Pavlovich�y� la�verdad�se� respira
otro�ambiente.�Creo�que�fue�todo
un�acierto� invitar�a� la�ceremonia
del� grito� de� Independencia� la
noche� de� anoche� en� Salón� Go-
bernadores�a�niños�y�jóvenes�so-
bresalientes.

Definitivamente�la�sensibilidad
de�una�mujer�se�impone�a�la�acti-
tud�de�cualquier�político,�para�re-
alizar� acciones� como� la� de
anoche,�dándole�otra�dimensión�a
lo� que� comúnmente� estábamos
acostumbrados.

Hasta�el�espectáculo�de�fue-
gos�pirotécnicos�resultó�diferente
con�más�de�15�minutos�de� luces
multicolores�desplegándose�en�el
firmamento�de�nuestra�ciudad�con
el�Cerro�de�la�Campana�como�tes-
tigo.

EDUARDO�BOURS�CON
SONRISA�DE�OREJA�A�OREJA

Después�del�calurosos�recibi-
miento�la�noche�del�sábado�en�el
Congreso� del� Estado� y� la� gran
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Las� declaraciones� de� la� go-
bernadora�sobre� la�existencia�de
denuncias�en�contra�del�ex�gober-
nador�tanto�en�la�PGR�como�en�la
PGJE,�son�señales�claras�de�que
no�habrá� impunidad�contra�el�ex
gobernador�y�colaboradores.

Fuertes�y�duras�declaraciones
de�la�gobernadora�Claudia�Pavlo-
vich� a� Joaquín� López�Dóriga,� la
tarde�de�ayer�en�su�noticiero�ra-
diofónico� transmitido� por� Grupo
Radio�Fórmula,�fue�la�enésima�ex-
hibición�en�un�medio�en�cadena
nacional�de��mal�gobernante�y�co-
rrupto,�para�el�ex�gobernador�Gui-
llermo�Padrés.�.

Para�aquellos�que�pensaban
que� las� tropelías� realizadas� por
Padrés�Elías�a�lo�largo�de�su�se-
xenio� con� patrocinio� del� presu-
puesto� estatal,� quedarían
impunes,� las�declaraciones�de� la
gobernadora� sobre� la� existencia
de�denuncias�en��contra�del�ex�go-
bernador� tanto�en� la�PGR�como
en�la�PGJE,�son�señales�claras�de
que�no�habrá�impunidad�contra�el

ex�gobernador�y�colaboradores.
Los�temas�del�desastre�finan-

ciero� con� el� que� se� encontró� la
Gobernadora� y� su� recién� nom-
brado� gabinete,� ya� no� nos� sor-
prende�pues�es�más�que�evidente
el�deterioro�en�el�que�se�encuen-
tran�muchas�instituciones�del�go-
bierno� estatal� a� causa� del� mal
gobierno.��

Lo�que�impresiona�y�anima�a
la�ciudadanía�es�que�la�goberna-
dora�está�haciendo�caso�de�lo�que
muchos� sonorenses� le� expresa-
ron�en�campaña,�señalar�y�casti-
gar�a�los�corruptos.�Sus�palabras
de�que�los�corruptos�no�alcanza-
rán� a� estar� tranquilos� ni� podrán
disfrutar� lo�que�obtuvieron�hasta
pagar�han� caído�muy�bien�a� los
oídos�del�ciudadano�común�y�co-
rriente.

Los� sabuesos� andan� tras� la
pista�de�10�mil�millones�de�pesos
en�sobregiro�y�revisando�los�6�mil
200�millones�de�adeudos�a�prove-
edores.�Aseguró�que�en�un�par�de
semanas�su�equipo�le�tendrá�lista

EXHIBE�CLAUDIA�PAVLOVICH
DE�CORRUPTO�GPE

luiso@hmo.megared.net.mx

Claudia�Pavlovich.

En�los�círculos��policiacos�corre�fuerte�la�versión�de�que�el�coman-
dante�Jesús�Amarillas�Méndez�anda�buscando�acomodo,�quien�es
toda�una�joyita�por�su�negro�historial,�además�jamás�paso�las�eva-
luaciones�de�Control�y�Confianza�realizadas�por�el��C3.
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ovación�que�recibió�en�el�Centro
de�Usos�Múltiples,��en�el�mensaje
de�la�gobernadora�Claudia�Pavlo-
vichh,��el�ex�gobernador�Eduardo
Bours��se�mostró�complacido�con
las� diversas�muestras� de� cariño
expresadas� por� ciudadanos� co-
munes�y�corrientes.

Ayer� mismo� se� le� observó
compartir�alegremente�el�pan�y�la
sal�muy�temprano�en�conocido�y
exclusivo� comedero� de� nuestra
ciudad.�Emeterio�Ochoa;�Alejan-
dro�García�Rosas;�Ernesto�Vargas
Gaytán�y�Carlos�“Kaly”�Rodríguez
departieron� un� buen� rato� por� la
mañana�con�el�ex�gobernador.�De
lo� que� en� la�mesa� se� conversó,
apenas�ellos�lo�saben.

Lo�que�es�muy�cierto,�es�que
Bours�Castelo�parecía�estar�mo-
delando�para�comercial�de�pasta
de� dientes,� por� la� gran� sonrisa
que�mostró.

Dicen�que�las�comparaciones
son�odiosas,�pero�muchos�sono-
renses�cayeron�en�cuenta�que�del
gobierno�de�Guillermo�Padrés�al
de�Eduardo�Bours,�los�separa�un
abismo,�por�eso� las�expresiones
de�cariño.��

COMANDANTE�CON�NE-
GROS�ANTECEDENTES
BUSCA�ACOMODO

En� los� círculos� � policiacos
corre� fuerte� la�versión�de�que�el
comandante� Jesús� Amarillas
Méndez�anda�buscando�acomodo
ahora�que�hay�alternancia�en�So-
nora�y�Hermosillo.��

Son�muchas�las�especulacio-
nes� en� el� ambiente� policíaco
sobre�a�donde�podría�llegar�el�co-
mandante�Amarillas.

Amarillas�no�logró�dejar�buen
antecedente�en�el�Ayuntamiento
capitalino,� pues�estuvo�envuelto
en�situaciones�de�corrupción�que
le�obligaron�a�pedir�un�“permiso”
como�sub�jefe�operativo�de�la�po-
licía�municipal�en�el�trienio�de�Ja-
vier�Gándara�que�fue�el�perfecto
disfraz�para�una�renuncia.

Es� conocido� también� que
nunca�ha�podido�pasar�las�evalua-
ciones�de�Control�y�Confianza�re-
alizadas�por�el��C3.

Además�le�señalan�por�consi-
derarlo�uno�de�los�mandos�que�no
le�ha�gustado�prepararse�ni�capa-
citarse,�apenas�cuenta�con�la�se-
cundaria�terminada.

Todo� una� joyita� resultó� este
comandante�que�anda�buscando
acomodo�en�alguna�corporación.

REMUEVEN�A�DELEGADO
DE�SAGARPA

El� ex� gobernador� de�Queré-
taro� y� nuevo� Secretario� de� SA-
GARPA� José�Calzada�Ruvirosa,
ordenó�la�concentración�de�todos
los� delegados� en� la� Ciudad� de
México�el�pasado�fin�de�semana,
a� pocos� días� de� haber� rendido
protesta� como� nuevo� titular� de
esa� importante� dependencia� del
gobierno�federal.

El� motivo� de� la� reunión� fue
para�darles�a�unos�una�buena�no-
ticia��y�a�otros�una�mala.�Al�Dele-
gado� de� SAGARPA� en� Sonora
Horacio�Huerta�Cevallos� le� tocó
que�la�mala�noticia�de�anunciarle
que�si�tenía�televisión…�pues�hay
se�veía,�porque�le�dieron�las�gra-
cias�por�el�esfuerzo�prestado�en
favor�de�las�instituciones�de�la�re-
pública.��

Pero�lo�que�tiene�de�carismá-
tico� y� cáeme� bien,� el� sangre� de
riel�de�Huerta�Cevallos,�lo�tiene�de
buen�funcionario,�por�lo�que�de�in-
mediato�fue�acogido�por�el�equipo
de�la�gobernadora�Pavlovich,�sa-
biendo�su�experiencia�en�el�sector
educativo� y� no� se� quedará� sin
chamba�mucho�tiempo,�pues�será
nombrado�en�breve�como�nuevo
Rector�de� la�Universidad�del�Es-
tado�de�Sonora�(UES)

¿Se� llevará�a�esa� institución
educativa�a�todo�su�equipo�de�co-
laboradores?

MANUEL�IGNACIO
ACOSTA�RINDE�PROTESTA

HOY
Como� a� las� 7� de� la� madru-

gada�es�la�cita�en�la�Plaza�Alonso
Vidal�para�el�acto�donde�Manuel
Ignacio� “Maloro”� Acosta� rendirá
protesta�como�nuevo�Alcalde.

Se� tiene� programada� la� pre-
sencia� de� la� gobernadora� que
atestiguará�el�acto�solemne�para
posteriormente�dirigirse�al� busto
de� Miguel� Hidalgo� ubicado� muy
cerca�de�ahí,�para�después�partir
juntos�al� inicio�del� tradicional�de-
file�cívico�militar.

También� se� conocerán� por
fin,� la� lista�de�colaboradores�que
conformarán�su�equipo�de�trabajo
en�el�Ayuntamiento�de�Hermosillo,
lista�que��se�ha�mantenido�celosa-
mente�en�secreto.�.

Pero�le�adelanto�que�en�la�Di-
rección�de�Desarrollo�Social�irá�el
licenciado�Carlos�Rodríguez�Fre-
aner�quien�cuenta�con�amplia��ex-
periencia�en�el�sector�público�y�sin
duda� representa� una� decisión

acertada��

SE�INSTALA�LA�ESCUELA
DEL�AIRE�EN�UNIDAD�ESTA-
TAL�DE�PROTECCIÓN�CIVIL.
Una�sucursal�de�la�honorable

Escuela� del�Aire� se� encontró� el
nuevo�titular�de�la�Unidad�Estatal
de�Protección�Civil,�Alberto�Flores
ya� que� en� revisiones� realizadas
descubrieron�a�56�personas�que
cobran� en� nómina� pero� que� no
han�podido�demostrar�que� reali-
zan�alguna�actividad�relativa�a�los
objetivos�de�esa�dependencia.

56�capitanes�pilotos�aviado-
res�convierten�a�esa�dependencia
en� todo�un� suceso�para� la�avia-
ción�nacional�gracias�al�patrocinio
de�Guillermo�Padrés�y�asociados.

No� le�quedará�de�otra�a�Ariel
Burgos�más�que� seguir� llorando
en�cada�rincón,�como�la�muñeca
rota,�por�programas�de�radio,�que-
jándose� de� la�CTM,� pero� nunca
dirá�que� intentó�morder� la�mano
que�lo�ayudó�cuando�llegó�sin�un
cinco�en�la�bolsa�y�sin�trabajo.

ARIEL�BURGOS�LLORA�EN

CADA�RINCÓN�COMO�LA�MU-
ÑECA�ROTA

No�le�queda�otra�al�ex�regidor
Ariel�Burgos�más�que�seguir�des-
potricando�en�contra�de�la�CTM�y
sus� liderazgos,� mismos� que� le
dieron�cobijo�brindándole�la�opor-
tunidad�de�impulsarle�para�crecer
como�sindicalista,�llegando�a�ocu-
par�en�el� trienio�que�hoy�termina
una�regiduría.

Lo� cierto� es� que� el� ex� cete-
mista�y�ex�regidor��se�quiso�pasar
de�lanza�y�enseñarle�a�hacer�cho-
colate�a�Carlos�V,�a� la�CTM�será
poco� menos� que� imposible� que
vuelva.

No� le�quedará�de�otra�a�Ariel
Burgos�más�que� seguir� llorando
en�cada�rincón,�como�la�muñeca
rota,�por�programas�de�radio,�que-
jándose� de� la�CTM,� pero� nunca
dirá�que� intentó�morder� la�mano
que�lo�ayudó�cuando�llegó�sin�un
cinco�en�la�bolsa�y�sin�trabajo.

Le� agradezco� el� favor� de� su
atención,�podemos� interactuar�a
través� de� mi� cuenta� de� twitter
@feroropeza20� o� en� mi� correo
electrónico� luiso@hmo.mega-
red.net.mx

Ariel�Burgos.
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Encuentra�el�Maloro�un
desastre�total�en�Hermosillo
Para� el� Maloro,� el� daño� de-

jado�por�las�administraciones�an-
teriores� es� completo,� no
solamente�en�infraestructura,�tam-
bién�en�seguridad,�desarrollo�so-
cial� y� en� todas� las� áreas� del
gobierno�municipal.

No�hace�falta�que�lo�diga,�por-
que�se�ve�y�se�siente�el�desastre
y� desfalco� a� Hermosillo� dejado
por�el�alcalde�Alejandro�López�Ca-
ballero,�pero�para�que�no�queda-
ran� dudas� el� nuevo� presidente
municipal�capitalino�Manuel�Igna-
cio�Acosta�oficializó�el� “Tsunami”
panista�que�arrasó�la�capital�sono-
rense.

Durante�una�madrugadora�vi-
sita�a�trabajadores�sindicalizados

municipales�de�bacheo,�el�Maloro
dijo�que�el�daño�dejado�por�las�ad-
ministraciones�anteriores�es�com-
pleto,� no� solamente� en
infraestructura,�también�en�segu-
ridad,�desarrollo�social�y�en�todas
las�áreas�del�gobierno�municipal.

"Es� increíble�y�cada�vez�nos
sorprendemos�más�de�los�hallaz-
gos�que�vamos�viendo",�señaló�el
alcalde.

Las�nuevas�autoridades�muni-
cipales�ya�con�el�Ayuntamiento�en
sus�manos,�irán�sacando�más�“ca-
dáveres”�del�closet�o�más�mugre
escondida�debajo�del�tapete�de�la
administración�panista,�siendo�el
problema�más�grave�el�desfalco�fi-
nanciero,�la�mega�deuda�de�2�mil
millones�de�pesos�y� los�desvíos

incuantificables�de�recursos�públi-
cos.

Para� que� vean� de� qué� color
tiñe�el�azul,� los�mismos�emplea-
dos�sindicalizados�del�área�de�Ba-
cheo,� le� informaron�al�Maloro� las
irregularidades�que�se�registraron
en�los�anteriores�seis�años�de�go-
biernos�panistas.

Dijeron�que�el�deterioro�en�las
vialidades�de�Hermosillo�no�sólo
es�por� las� lluvias,�sino�por�malos
manejos�que�han�tenido�las�admi-
nistraciones�municipales�durante
los�pasados�seis�años,�en�las�que
se�inflaban�costos�y�se�subcontra-
taban�obras�con� incrementos�de
hasta� el� 100� por� ciento� en� sus
costos,�además�de�que�la�maqui-
naria�utilizada�era�obsoleta,�al�ser
adquirida�algunas�en�1991�en�el
gobierno�del�Guaty�Yberri.

Total,�que�entre�más�escarba
el�Maloro�más�cochinero�encuen-
tra�en�la�administración�de�López
Caballero.�Y�todavía�falta�lo�peor,
y�las�consecuentes�demandas�pe-
nales�por�los�desfalcos.

SE�ALINEAN�LOS�DIPUTA-
DOS�LOCALES�DEL�PAN

Gómez� Reyna� como� oposi-
ción� responsable� tiene� en� sus
manos� la� responsabilidad� histó-

rica�de�apoyar�las�propuestas�via-
bles� de� la� gobernadora� Claudia
Pavlovich�para�salir�de�la�debacle
económica�que�dejó�el�gobierno
panista�de�Padrés.

Luego� de� la� ridícula� bravata
que� hicieron� algunos� diputados
como� el� coordinador� legislativo
panista� ,�por�sentirse�agraviados
por�el�mensaje�de�la�gobernadora
Claudia�Pavlovich�donde�tachó�a
los�panistas�de�corruptos�y�malos
para�gobernar,�la�bancada�legisla-
tiva�panista�en�el�Congreso�volvió
al�redil�y�a� la�realidad�al�sacar� la
“banderita�blanca”�del�Peace�and
Love.

A� través� de� un� posiciona-
miento�presentado�ante�el�pleno
del�Congreso�del�Estado,�los�dipu-
tados� panistas� resaltaron� la� im-
portancia� de� llevar� a� cabo
acciones�que�promuevan�la�trans-
parencia,�la�rendición�de�cuentas
y�el�combate�a� la�corrupción�sin
juicios�mediáticos,�pero�con�res-
ponsabilidad.

Los� legisladores� panistas� a
través�de�su�coordinador�Moisés
Gómez�Reyna,�informó�que�acor-
daron�sentar� las�bases�para� im-
pulsar�el�crecimiento�económico,
político�y�social�en�el�Estado�en
los�próximos�tres�años�de�su�ges-
tión,�además�de�fomentar�el�diá-

g_navarro_ruiz@hotmail.com
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logo,�respeto�y�la�construcción�de
acuerdos.

Gómez�Reyna�coincide�con�el
compromiso� de� la� gobernadora
Claudia�Pavlovich�al�anunciar�que
impulsarán�acciones�que�brinden
respuesta� a� la� exigencia� ciuda-
dana� de� transparencia,� honesti-
dad�y�austeridad.

Lo�cierto�es�que�para�limpiar�y
sanear� la� casa,� se� requiere� una
oposición�responsable�y�no�a�ul-
tranza,�aunque�también�debe�de
ser�fuerte�para�que�en�las�diferen-
cias� lograr� las� coincidencias,� y
tener� el� necesario� equilibrio� de
poderes,�y�evitar�desviaciones�del
poder,� porque� en� arcas� llenas� y
abiertas,�hasta�el�más�justo�peca.

Así� que�Gómez�Reyna� tiene
en�sus�manos� la�responsabilidad
histórica�de�apoyar�las�propuestas
viables�de�la�gobernadora�Claudia
Pavlovich�para�salir�de�la�debacle
económica�que�dejó�el�gobierno
panista� de� Padrés,� del� cual� fue
una�destacada�figura,�por�no�decir
cómplice�por�omisión,�pero� tam-
bién�tiene�la�obligación�de�marcar
el�camino�cuando�sea�necesario,
porque�a�los�sonorenses�en�nada
le�beneficia�una�oposición�débil,
entregada�y� timorata,�como�tam-

poco� ayuda� que� sea� una� oposi-
ción�radical�buscando�solo�el�es-
téril�golpeteo�mediático.

RENDIRAN�CUENTAS�LOS�DI-
PUTADOS�LOCALES�DEL�PRI

Poniéndose�a�tono�con�la�go-
bernadora�Claudia�Pavlovich�que
ordenó�una�real�declaración�patri-
monial�pública�de�todos�sus�prin-
cipales� colaboradores,� en� el
Congreso�del�Estado� la� fracción
parlamentaria�del�PRI�anunciaron
que�declararán�sus�bienes�en� la
modalidad�3�de�3,�es�decir,�la�pa-
trimonial,�fiscal�y�de�conflictos�de
interés.

En�su�carácter�de�Coordina-
dor�Parlamentario�del�PRI,�Epifa-
nio� “Pano”� Salido� Pavlovich,
expuso�que�“el�compromiso�de�los
legisladores�del�PRI�va�más�allá,
se�buscará�eliminar�los�vacíos�le-
gales,�es�decir,� impulsarán�modi-
ficaciones�en�la�Ley�para�que�sea
posible� llamar�a�cuentas�y�casti-
gar�a�quienes�abusaron�de�la�con-
fianza� de� los� sonorenses,� y
quienes� estén� tentados� hacerlo;
amparados� en� una� legislación
clara,�contundente�y�sin�compla-
cientes�ambigüedades,�de�tal�ma-

nera� que� ni� un� solo� acto� de� co-
rrupción� que� agravie� a� las� y� los
sonorenses�quede�impune”.

Los� Diputados� del� PRI,� res-
paldan� incondicionalmente� la� ini-
ciativa� de� crear� la� Fiscalía
Anticorrupción� como� un� órgano
autónomo�y�con�presupuesto�pro-
pio,�que�garantice�una�estricta�vi-
gilancia� de� los� servidores
públicos,� de� tal� manera� que
“nunca�más�Sonora�sea�nota�de
descrédito�nacional”.

A�propósito�de�diputados,�en
la�sesión� legislativa�se�tomó�pro-
testa�a� la�diputada�suplente�Car-
men� Aida� Brown� Ojeda,� quien
entra�en�relevo�de�la�diputada�pro-
pietaria� Natalia� Rivera� Grijalva,
quien�solicitó�licencia�para�cumplir
con�su�designación�como�Jefa�de
la�Oficina�del�Ejecutivo.

Con� lo�anterior,�nos�perdere-
mos�por�un�tiempo�seguir�viendo
brillar� en� el� quehacer� político� a
Natalia�Rivera,�quien�fue�una�ver-
dadera�revelación�como�regidora
y�secretaria�general�del�PRI�al�ser
punta�de�lanza�del�partido�tricolor

cuando�otros�callaban,�poniendo
en�riesgo�su�vida�y�de�su�familia
en� las� denuncias� de� corrupción
tanto� del� gobierno� de� Padrés,
como�del�dirigente�estatal�panista
Juan�Valencia�y�del�candidato�pa-
nista�a�la�gubernatura�Javier�Gán-
dara�Magaña.�

Al� tener�el�PRI�y�sus�aliados
una�aplastante�mayoría�respecto
al�PAN,�y�en�tiempos�de�paz�y�con
un�Ejército�e�diputados�bien�equi-
pado�y�entrenado,�era�innecesario
tener�en�el�campo�de�juego�a�Na-
talia�Rivera,�aunque�estamos�se-
guros�que�como�buena�guerrera
desearía� seguir� luchando� en� el
campo�de�batalla.�

Pero�ya�vendrán�esos�tiempos
para�que�su�partido� llame�a� sus
mejores�militantes�a� la� trinchera,
pero� por� lo� pronto� Natalia� se
queda�al� lado�de�su� jefa�política
Claudia�Pavlovich,�para�apoyarla
con�todo�en� la�difícil� tarea�de�re-
construir� y� recobrar� la� grandeza
de�Sonora.�(g_navarro_ruiz@hot-
mail.com)

Manuel�Acosta,�presidente�municipal.

Moisés�Gómez�Reyna.
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ochoarojo11@hotmail.com

La�Gobernadora�Claudia
Pavlovich�genera�confianza

Lic.�Ricardo�Ochoa�Rojo

Claudia�Pavlovich�está�con-
vencida��que�trabajando�unidos,
sumando� fuerzas� y� haciendo
cada�quien�su�trabajo,�vamos�a
salir� adelante,� ella� muestra� la
disposición�y�capacidad�reque-
rida�para�sacar�adelante�a�So-
nora.

Antes� que� nada,� antes� de
iniciar�mi�escrito� le�mando�una
cordial�felicitación�a�la�goberna-
dora� de� lujo� que� recién� se� ha
desempacado�para�el�beneplá-
cito� de� miles� de� sonorenses,
mis�más�sinceras�felicitaciones
para� Claudia� Artemiza� Pavlo-
vich�Arellano,�quien�en�su�dis-
curso�inicial�renovó�la�confianza
de�los�sonorenses�en�las�institu-
ciones.

Para�los�sonorenses�su�pro-
mesa�de�unificarnos,�de�acabar
con�la�gran�división�del�Norte�y
Sur�ha�sido�gratamente�recibido
por�la�mayoría�de�la�sociedad,�y
como�ella�dijo�“Hay�que�sumar
sueños,� corazones� y� talentos,

trabajemos� juntos� en� equipo
desde� todos� los� rincones,�por-
que�unidos�logramos�más”.

Ella� no� se� anduvo� por� las
ramas�y�hablo�las�cosas�por�su
nombre�y�apellido,�no�le�tembló
la�voz�al�sacar�a�relucir� las�co-
chinadas�que�se�hicieron�en�el
anterior�gobierno,�quienes�utili-
zaron�las�instituciones�para�ser-
virse� ellos� mismos,� olvidando
que�ellos�como�servidores�públi-
cos�están�para�servir�a�la�gente.

Otra� gran� noticia� para� sus
gobernados�es�la�creación�de�la
Fiscalía� Especial� Anticorrup-
ción,�y�lo�mejor�de�todo�es�que
dio�órdenes�a�su�Gabinete�Es-
pecializado�en�la�Materia�que�en
menos�de�dos�semanas�le�pre-
senten�su�propuesta,�lo�cual�nos
hace�creer�que�su�promesa�de
gobernar� de� manera� transpa-
rente�será�una�realidad�a�corto
plazo� y� no� quedara� en� simple
promesa�de�campaña.

Aunque�ella�sabe�que�reci-

bió�un�gobierno�totalmente�que-
brado� y� endeudado,� peor� aún
en�el�que�ni�lápices�dejaron�los
anteriores� funcionarios,�a�quie-
nes�se�les�sacó�a�flote�en�varios
medios�nacionales�por�haberse
robado� hasta� los� televisores� y
equipo�de�computo�de�las�ofici-
nas�en�las�cuales�laboraban.

Ella� está� convencida� que
trabajando� unidos,� sumando
fuerzas�y�haciendo�cada�quien
su� trabajo,� vamos� a� salir� ade-
lante,�ella�muestra�la�disposición
y� capacidad� requerida� para
sacar� adelante� a� Sonora,� ella
para� nuestro� beneplácito� se
comprometió� tocar� todas� las
puertas�y� trabajará�de�manera
incansable�para�sacar�adelante
a�Sonora.

También�ha�abordado�la�pro-
blemática� en� el� transporte,� en
educación,�en�salud,�en�el�sis-
tema� de� pensiones� principal-
mente,� en� donde� ella� esta
consiente�que� la�opacidad�y� la
corrupción�son�la�causa�del�que-
branto�en�estos�rubros,�prome-
tiendo� solucionar� la
problemática�de�una�vez�y�para
siempre.

En�hora�buena�Señora�Go-
bernadora�le�envío�mis�mejores
deseos�y�me�sumo�a� los�miles
de�sonorenses�que�confiaron�en

su�proyecto�para�salir�adelante
y�comparto�su�pensamiento�de
que�unidos�seremos�más�fuer-
tes,� y� como� ella� dijo� ”hay� que
forjar� el� Sonora� del� futuro,� un
Sonora�incluyente,��progresista,
que�respete�el�estado�de�dere-
cho�y� las� instituciones,� �un�es-
tado�transparente�que�recupere
los�niveles�de�productividad�que
en� el� pasado� nos� caracteriza-
ban,� el� Sonora� que� queremos
heredar� a� futuras� generacio-
nes”.

Maloro� ya� está� trabajando
para�sacar�del�bache�a�Hermo-
sillo

El�maloro�presento�su�Plan
de�Rescate�y�reconstrucción�de
Hermosillo,�lo�cual�nos�demues-
tra�que�viene�a�trabajar�enserio
y�desde�los�primeros�días�vere-
mos�resultados.

Así�mismo�envió�mis�mejo-
res�deseos�a�nuestro�nuevo�al-
calde� Manuel� Ignacio� Acosta
Gutiérrez� el� popular� “Maloro
Acosta”� quien� muy� a� nuestro
pesar�la�administración�saliente
entregó� un� Hermosillo� total-
mente�destrozado�no�solo�en�in-
fraestructura,� también� en
desarrollo�social,�seguridad�y�en
la�totalidad�de�las�áreas�del�go-
bierno�municipal.

Un�municipio�totalmente�en-
deudado,��la�mega�deuda�here-
dada� de� las� administraciones
panistas�será�una�losa�muy�pe-
sada�en�su�administración,�sin
embargo�confiamos�en� la�habi-
lidad�negociadora�y�al�respaldo
que� le�brindara�principalmente
nuestra� gobernadora� y� el� Go-
bierno� Federal� ,� sin� olvidar
nuestros� legisladores,� para
sacar�a�Hermosillo�de�este�terri-
ble�bache�donde�nos�encontra-
mos.

Ya�nos�mostro�las�ganas�de
trabajar�y�una�de�sus�primeras
acciones�fue�el�visitar�a�los�tra-
bajadores�de�bacheo,�para� re-
correr� personalmente� su� área
laboral�y�conocer�más�de�cerca
la�situación�en�que�se�encuen-
tran,� �ya�que�para�él�esta�área
es�prioritaria�para� iniciar� la� re-
construcción�de�Hermosillo.

Y�no�se�ha�dormido�en�sus
laureles�y�está�trabajando�duro
para�los�hermosillenses,�al�pre-
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sentar�su�Plan�de�Rescate�y�re-
construcción�de�Hermosillo,�me-
diante� dicho� mecanismo� el
busca� mantener� una� estrecha
comunicación� y� coordinación
para� optimizar� recursos,� tanto
humano�como�el�económico,�lo
cual�nos�deja�claro�que�el�no�va
a� andar� con� lamentaciones� y
viene� a� trabajar� con� todas� las
ganas,�a�sacar�el�barco�a�puerto
seguro�y�eso�genera�confianza.

Levanta�gran�expectativa
Lorenzo�De�Cima

Emotivo� discurso� dio� Lo-
renzo�De�Cima�en�su�ceremonia
de� toma� de� protesta� como� al-
calde� de� Guaymas,� en� hora
buena�le�envío�mis�mejores�de-
seos.�

Mis�más�Sinceras�felicitacio-
nes�al�nuevo�Alcalde�de�Guay-
mas�Lorenzo�De�Cima�Dworak,
quien�ha�sido�claro�desde�el�mo-
mento� que� asumió� el� cargo,
viene�a�trabajar�y�a�echarle� los
kilos,�promete�un�gobierno�cer-

cano�a�la�gente�y�ha�convencido
a� los� guaimenses� que� ya� es
hora�que�a�Guaymas�y�sus�go-
bernados�le�vaya�bien.

En� su� primer� discurso� lo
más�destacable�fue�la�promesa
de�resolver�los�problemas�de�los
guaymenses�de�persona�a�per-
sona,�sin�intermediarios,�sin�mi-
totes,� sin� conflictos,� puro

trabajo.�Se�comprometió�a� tra-
bajar�desde�el�primer�día�y�valla
que�motivo�a� los�asistentes� �a
dicho�evento.

El� se� comprometió� a� tener
un�gobierno�de�puertas�abiertas,
de�buscar�mejorar�las�condicio-
nes� de� vida� de� la� ciudadanía,
para�ello�el�ve�necesario�reorga-
nizar�la�administración,�sus�prin-

cipales�aportaciones�en�esta�in-
tervención� fue� la� creación� del
Instituto�Municipal� de� Pesca� y
Acuacultura,� y� la� creación� del
Instituto� Municipal� Indigenista,
en� hora� buena,� le� mando� mis
mejores� deseos,� por� lo� pronto
ya�inicio�con�el�pie�derecho�y�ha
levantado�gran�expectativa.

Pavlovic�es�la�única�mujer�al
frente�de�un�Estado�en�México�y
la�número�41�en�la�entidad,�ade-
más� de� recuperar� el� gobierno
para�el�PRI,�luego�de�seis�años
de�la�administración�panista.

La�priista�Claudia�Artemiza
Pavlovich� Arellano� juramento
este�domingo�a�las�00:19�horas
como�la�primera�mujer�que�go-
bernará�el�Estado�de�Sonora�y
de�inmediato�solicitó�al�Senado
de� la�República� llamar�a�cuen-
tas� a� su� antecesor� Guillermo
Padrés.

Pavlovich� tomó�protesta�en
las�primeras�horas�de�este�do-
mingo�en�sesión�extraordinaria
del� Congreso� del� Estado,� en
presencia�del�ahora�ex�goberna-
dor�Guillermo�Padrés�y�el�presi-
dente� del� Poder� Judicial,
Francisco�Gutiérrez�Rodríguez.

Pavlovic�es�la�única�mujer�al
frente�de�un�Estado�en�México�y
la�número�41�en�la�entidad,�ade-
más� de� recuperar� el� gobierno

para�el�PRI,�luego�de�seis�años
de�la�administración�panista.

La�mesa�directiva�fue�presi-
dida�por�el�diputado�Carlos�Sa-
muel� Moreno� Terán,� como
vicepresidente� Vernón� Pérez
Rubio� Arteé;� Ismael� Valdez
López�primer�secretario;�Carlos
Navarro� López� como� segundo
secretario� y� Rossana� Coboj
García�como�suplente.

“Ciudadana� Claudia� Arte-
miza�Pavlovich�Arellano,�¿pro-
testáis�guardar�y�hacer�guardar
la� Constitución� Política� de� los
Estados�Unidos�Mexicanos,� la
Constitución� del� Estado,� las
leyes� que� de� ella� emanen� y
cumplir�leal�y�patrióticamente�el
cargo�de�Gobernadora�del�Es-
tado�libre�y�soberano�de�Sonora
que� el� pueblo� os� ha� conferido
mirando� en� todo� por� el� bien� y
prosperidad�de� la�Nación�y�del
Estado?”,� cuestionó� Moreno
Terán.

“Sí� protesto”,� respondió� la

Gobernadora.
“Si�así�no� lo�hicieres�que� la

Nación�y�el�Estado�os�lo�deman-
den”,�le�señaló�el�presidente�de
la� sesión,� luego� vinieron� los
aplausos�dentro�y� fuera�del� re-
cinto�oficial.

En� la�ceremonia�estuvieron
los� ex� gobernadores� Manlio
Fabio� Beltrones� Rivera,� Ar-
mando� López� Nogales� y
Eduardo� Bours� Castelo,� man-
dos�del�Ejército�Mexicano�y� la
Marina� de� México,� así� como

funcionarios�que�formarán�parte
de�esta�administración.

Mediante� sus� cuentas� per-
sonales,�Pavlovich�dio�a�cono-
cer�que�ha�llevado�un�punto�de
acuerdo�al�Senado�de�la�Repú-
blica�para�que�el�ex�gobernador
Guillermo�Padrés�Elías�sea� lla-
mado�a�explicar�los�recursos�uti-
lizados�en�su�administración�en
materia�educativa�y�el�por�qué�el
deterioro�de�cientos�de�escuelas
en�Sonora.

Toma protesta Claudia Pavlovich como
la primera mujer gobernadora de Sonora



PRIMERA�QUINCENA�DE�SEPTIEMBRE�DEL�2015/�VISITE�NUESTRA�EDICIÓN�EN�LÍNEA�www.elacabose.com.mx8

Para�el�Maloro�una�de�las�prioridades�de�su�go-
bierno�es�la�pavimentación�y�el�bacheo.
Manuel�Ignacio�Acosta�Gutiérrez�tomó�protesta

como�alcalde�de�Hermosillo,�Sonora,�para�el�pe-
riodo� 2015-2018,� acto� que� presidió� la� goberna-
dora,�Claudia�Pavlovich�Arellano.
En� sesión� solemne� de� cabildo,� se� instaló� la

nueva�Administración�Municipal�con�el�cuerpo�de
regidores�de� los�diferentes�partidos�políticos,�así
como�los�directores�de�las�distintas�dependencias.
Acosta�Gutiérrez�dio�su�primer�mensaje,�en�el

cual�sostuvo�que�a�partir�de�hoy�Hermosillo�cam-

biará�para�beneficio�de�todos�y�buscará�mejores
condiciones�de�vida�e�invertirá�en�nuevas�empre-
sas.
Adelantó�que�una�de�las�primeras�acciones�de

los�36�meses�de�su�gobierno�será�una�acción�in-
tensa�de�pavimentación,�a�fin�de�acabar�con�el�pro-
blema�de�los�baches.
El�nuevo�alcalde�señaló�que�llegó�el�momento

de�que�Hermosillo�salga�de�la�grave�situación�en
la�que�está�con�oportunidades�para�todos.
Por�Redacción.

Toma protesta Maloro Acosta
como nuevo alcalde de Hermosillo
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mini_comentarios@hotmail�com

BUZÓN

Por:�C.P.�Germán�Leyva�Aldaco

Asume�el�cargo�
Claudía�Pavlovich

LA� SEÑORA� GOBERNA-
DORA� LIC.� CLAUDIA� PAVLO-
VICH� DE� TORRES,�ASUME� EL
CARGO� DE� GOBERNADORA
CONSTITUCIONAL�ESTE�13�DE
SEPTIEMBRE.� La� toma� de� pro-
testa�se�llevo�a�cabo�en�el�recinto
legislativo� del� congreso� del� es-
tado,�haciendo�acto�de�presencia
el� gobernador� saliente� Lic.� Gui-
llermo�Padres�Elías�cumpliéndose
con�el�PROTOCOLO�de�rigor�de
acuerdo�con�nuestras�leyes�loca-
les�e�instituciones,�en�hora�buena,
todo�en�santa�PAZ.

De� inmediato�nuestra�gober-
nadora� acude� al� palacio� de� go-
bierno,�a�tomarles�la�PROTESTA
a�sus�más�cercanos�colaborado-
res�de�primera�LINEA.

La�reacción�del�pueblo�unos�a
favor� otros� en� contra� de� dichos
nombramientos,�pero�esto�se�ve
cada�sexenio,�y�al� final�el�pueblo
apechuga�y�espera�resignado�RE-
SULTADOS� positivos� de� la� Sra.
Gobernadora� y�de� su�equipo�de
trabajo.

Me� viene� a� la� mente� la� FA-
BULA� aquella� cuando� un� REY
mandaba�a�su�recaudador�de�im-
puestos�a�notificarle�al�pueblo�de

que� se� iban� a� aumentar� los� im-
puestos,�regresando�este,�a�infor-
marle�a�su�Rey�que�el�pueblo�se
había� ENOJADO� por� dicha�me-
dida� y� este� le� contestaba� no� te
preocupes�van�a�PAGAR,�al�mes
siguiente�lo�mismo,�y�el�rey�le�pre-
guntaba�y�ahora�como�te�fue,�Sr.
Están�FURIOSOS,�no�te�preocu-
pes� van� a� PAGAR,� y� al�mes� si-
guiente�lo�mismo�y�ahora�como�te
fue,� señor� el� Pueblo� se� pitorreó
del� anuncio� y� están�muriéndose
de�la�RISA,�el�rey�balbucea�y�dice,
ahora� si� hay� que� preocuparnos
porque�no�van�a�PAGAR.

MORALEJA:� si� el� pueblo� se
enoja� o� se� enfada� no� hay� pro-
blema,�no�pasa�NADA.�Y�que�siga
la�fiesta.

MI� AMIGO� MANLIO� FABIO
BELTRONES� RIVERA� VINO� A
HERMOSILLO.�A�la�toma�de�pro-
testa� de� la� Sra.� Gobernadora� y
corto�oreja�y� rabo,�porque�hasta
un� PERGAMINO� de� agradeci-
miento�de� todos� los�Presidentes
Municipales�del�PRI�se� llevo,�por
la� millonada� de� pesos� que� les
mando,� cuando� era� coordinador
de� los� Diputados� Federales� del
Congreso� de� la� unión� y� estos

ahora�buscan�que�mi�AMIGO�Bel-
trones� como�Presidente� del�PRI
Nacional,� los�palomee�para�nue-
vos�puestos�de�elección�popular,
pero�muchos� son� los� CREYEN-
TES�y�poca�el�agua�bendita�grito
mi�amigo�el�Charalero�y� también
el�Caballo�Sánchez.

Y� como� mi� amigo� Beltrones
tiene�muy�buena�memoria�nunca
se�ha�olvidado�de�su�natal�estado
y�cuando�tuvo� la�oportunidad�de
apoyarlo� con� LANA� lo� hizo� para
que�el�estado�creciera�en�lo�eco-
nómico,�social�y�político,�así�como
los�municipios��que�les�dio�apoyo
desde�el�más�grande�hasta�el�más
chico,�como�el�caso�de�URES�que
recibió�muy�buen�apoyo�mi�amigo
C.P.�José�Manuel�Valenzuela�Sal-
cido�Ex�Presidente�Municipal�por
el�PAN�yPANAL.

Si�alguien�sabe�de�las�caren-
cias�y�necesidades�del�Pueblo�es
BELTRONES�ya�que�viene�de� la
cultura�del�ESFUERZO.

Y�aclara�ante�los�medios�loca-
les� y� nacionales�mi� amigo� BEL-
TRONES� que� sacara
conclusiones�sobre�el�Ex�gober-
nador�PADRES,�con�información,
y�con�evidencia�suficiente�y�com-
petente�(documentos�comproba-
torios�pues)�para�Juzgar�y�acusar.

Ya�que�ahora�si,�a�los�funcio-
narios�entrantes,�los�salientes�les
van�a�entregar� la�documentación
comprobatoria�de�los�INGRESOS
y� EGRESOS� y� tiene� como� má-
ximo�2�años�para�presentar�acu-
saciones� administrativas� o
penales�y�si�no� lo�hacen�que�ca-
llen�para�siempre�y�que�mi�Arqui-
tecto�del�Universo�los�PERDONE.
Amén.

Ya�que�en�lo�TERRENAL�para

eso,� están� las� autoridades� para
que� juzguen�y�castiguen,�y�en� lo
DIVINO�esta�dios.�Grito�mi�amigo
Gerardo�Castro�Ruiz�maestro�di-
sidente�que�no�apoya� la�reforma
(patito)�educativa�porque�es�labo-
ral�y� fue�elaborada�por�un�sujeto
que� ni� maestro� era,� ni� tampoco
mexicano,�es�Libanes�por�eso�el
País�esta�JODIDO�con�estos�per-
sonajes�que�nos�tienen�en�el�sub
desarrollo� y� para� acabarla� de
amolar� declaro� el� secretario� de
hacienda�que�va�a� recortar�a�16
mil�burócratas�federales�para�salir
de� la� crisis,� y� las� reservas�APA
que�ya� iban�en�200�mil�millones
de�dólares.

Y�por�otro�lado�el�de�Goberna-
ción�dándole�chamba�al�bandido�y
carroñero�de�ROQUE�Villanueva.
Que�felicidad.

LOS� DISQUE� LIDERES� DE
LAS�SECCIONES�28�Y�54.�El�FO-
TOGRAFO�y�el�MONGOL�prepa-
rando�sendos�desplegados�para
sacarles�las�virtudes�como�maes-
tros� estatal� o� federal� al� PATO
LUCAS�para�que�sigan�cobrando
más�de�200�maestros�que�están
comisionados,� grito� mi� amigo
Jara.�Que�felicidad.

Y�hasta�van�a�decir�que�tiene
un�doctorado�en� la�normal�supe-
rior�por�eso�tiene�tantas�plumas,
dicho�PATO�que�ni�de�Magdalena
es,�grito�mi�amigo�Oscar�Hopkins
a�ver�si�no�se�ENOJA�el�Secreta-
rio�Nacional�de�Hacienda�Luis�Vi-
degaray�por�dicho�nombramiento.

BENAVENTE� ESPAÑOL
DECIA.� “cuando�alguien� cumple
con�su�DEBER,�no�debe�pregun-
társele�en�nombre�de�qué�IDEAL
lo�cumple”.�ASI�SEA.
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Por�Jose�Luis�Parra
Beltrones�dijo�que�estará

cerca�de�Claudia�Pavlovich
como� presidente� nacional
del�PRI.�Pero�dejó�en�claro:
A�Claudia� le� toca�“gobernar
por� completo� y� a� nosotros
apoyarla”.

Fiel�a�su�estilo�de�dictar
estrategias� a� seguir� por
medio�de�mensajes,�Manlio
Fabio� Beltrones� dejó� uno
muy�claro�aquí,�en�su�tierra,
donde�el�PRI�vuelve�a�gober-
nar:�Necesitamos�fortalecer
una�cercanía�con�las�causas
ciudadanas,�sin�alejarnos�de
la�militancia,�así�como�forta-
lecer� la� lucha� por� los� dere-
chos� humanos,� la
transparencia�y�la�lucha�con-
tra� la� corrupción.� No� pode-
mos� ignorar� las� causas
ciudadanas,�remató.

Y�salió�al�paso�de�aque-
llos� que� piensan� que� man-
tendrá� una� influencia� en� el
naciente� Gobierno� de� So-
nora:�Estaré�cerca�de�Clau-
dia� Pavlovich� como
presidente�nacional�del�PRI.
Pero�dejó�en�claro:�A�Claudia
le� toca� “gobernar� por� com-
pleto�y�a�nosotros�apoyarla”.

Sobre� los� funcionarios
del�gabinete�priista,�subrayó:
A�muchos�conozco,�a�otros
no� tanto,� pero� ellos� tienen
una�enorme�responsabilidad
porque� Claudia� ha� desper-
tado�muchas�expectativas�en
la�sociedad�sonorense.

En�una�sesión�de�prensa
ofrecida� el� sábado� pasado
en� la� sede� estatal� del� PRI,
Beltrones� habló� sobre� un
eventual� futuro�presidencial

y� a� pregunta� expresa� res-
pondió�que�nunca�se�ha�sa-
lido� de� la� fila.� El� tiempo
ayuda,�calibró�con�una�son-
risa,�valorando�que,�como�en
su�caso,�el� tiempo�ayuda.�Y
recomendó:� hay� que� hacer
fila.� A� los� que� duden,� aquí

estoy� como� presidente� del
PRI.

Quizá� la�visión�periférica
que�siempre� le�han�recono-
cido�a�Manlio�para�dominar
el�escenario�político,�es�una
virtud� hoy� perfeccionada.�A
sus� 63� años� recién� cumpli-

dos,�desde�su�sexto�piso�ob-
serva� a� sus� competidores
que,� en� edad� biológica,
están� uno� o� dos� niveles
abajo.�Sabe�bien�que�el� tra-
bajo� le� ayudará,� en� buena
medida,�a�fortalecer�sus�as-
piraciones�presidenciales.

LOS VICIOS QUE HEREDAN
EN LA PROCU

Funcionario�menor�de�la�Procuraduría�vende�favores�a�cambio�de�visitas�nocturnas�a�damas
con�acusasión�penal.
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Por�eso,�aceptó,�me�en-
focó�en�el� 2016.�Dedico�mi
tiempo� al� trabajo� en� los� 12
estados� que� renovarán� gu-
bernatura�y�en�las�importan-
tes� elecciones� en� Baja
California,� que� serán� casi
como�una�elección�para�go-
bernador.

En�términos�prácticos,�los
nuevos� gobernadores� del
PRI,� de� aquí� en� adelante,
serán�de�Manlio,�no�del�pre-
sidente�Peña�Nieto.� Se� es-
tima� que� el� tricolor� ganará
unas�10�de�esas�12�eleccio-
nes.� A� ello� se� le� deberá
sumar,� por� razones� obvias,
Sonora,� así� como� sus� ami-
gos�que�militan�en�otros�par-
tidos,�que�son�algunos.�En�la
construcción� de� una� even-
tual� candidatura� presiden-
cial,� la� piedra� de� toque
estará� firmemente�colocada
en� los� estados.� Desde� esa
ramificación�vendrá�la�fuerza
beltronista.��������������

Los�vicios�que�heredan
en�la�Procu

Las�palabras�que�Beltro-
nes�recomendó�a�sus�corre-
ligionarios�sobre�el�combate
a� la� corrupción,� deben� ser
muy� bien� analizadas� en� la
reconstrucción�de� la�Procu-
raduría�General�del�Estado,
a� donde� llega� como� jefe,
quién� sabe� por� cuánto
tiempo—porque� le� tendrían
destinada� la�presidencia�del
Supremo�Tribunal� de� Justi-
cia,�Rodolfo�Montes�de�Oca,
un�hombre�de� leyes�que�se
inició�en�las�filas�beltronistas.

Primero�en�la�consejería
legal� del� Ayuntamiento� de
Hermosillo� que� hace� buen
tiempo�presidió�Gastón�Gon-
zález�Guerra,�a�quien�Manlio
hizo�alcalde.�Después�en�el
propio� gobierno� beltronista
fue� llamado� a� la� Coordina-
ción�de�Bienes�y�Concesio-

nes� para� dejar� en� orden
todos�los�expedientes�sobre
terrenos.� Eso� convierte� a
Montes�de�Oca�en�un�político
beltronista.�Aquí�ya�se�escri-
bió�en�su�tiempo,�pero�vale�la
pena�recordar�que�en�el�jurí-
dico� del�Ayuntamiento� tuvo
como�compañera�de�labores
a� la�hoy�gobernadora�Clau-
dia�Pavlovich.

¿A� qué� viene� este� con-
texto?

Funcionario�de�la�procu-
raduría�Julio�Javier�Montalvo
López��vende�favores�a�cam-
bio� de� visitas� nocturnas� a
dama�con�acusación�penal.

Sucede� que� –� y� esto� lo
debe�saber�Montes�de�Oca--
el� anterior� gobierno� de� ex-
tracción� panista� contrató� a
un�agente�del�Ministerio�Pú-
blico�adscrito�a� la�Dirección
General� de� Averiguaciones
Previas,�de�nombre�Julio�Ja-
vier� Montalvo� López,� de
quien�sospechan�realiza�trá-
fico�de�influencias�para�venta
de�favores�a�mujeres�que�tie-
nen�acusaciones�penales.

En�la�denuncia�que�llega
a�este� espacio� se� señala� a
una� mujer—de� quien� se

omite� su� nombre� por� razo-
nes� obvias—sobre� quien
pesa� una� acusación� de
fraude.�El� expediente,� 273-
15,�se�encuentra�en�la�Agen-
cia�Tercera�de�Querellas.

El�punto�es�que�Montalvo
López,� un� tamaulipeco� que
aparece� como� funcionario
público�por� tierras�sonoren-
ses�en�marzo�de�2010�como
subdirector�de�Proyección�en
la� Contraloría� General� del
Estado,� habría� hecho� un
acuerdo� con� la� mujer� acu-
sada�de�fraude�para�una�ile-
gal� labor� de� vigilancia� para
tratar�de�ablandar�a�la�parte
acusadora,�con�visitas�noc-
turnas�y�acciones�presunta-
mente�intimidatorias.

Automóvil� a� nombre� de
su� suegro�Mario�Rodriguez
Hibler�que�utiliza�el�mal�fun-
cionario� de� la� procuraduría
Julio�Javier�Montalvo�Lopez
para� aprovecharse� de� las
mujeres�con�denuncia�penal
que�caen�en�sus�manos.�

El� trabajo� de� “halconeo”
fue�desarrollado�por�el�propio
funcionario� judicial,�pero�no
a� bordo� de� un� auto� oficial,
sino�de�un�vehículo�particu-

lar,� un� Mercury� Ford� 2005,
color� gris,� con� placas� 95
PYS,�registrado�a�nombre�de
su�suegro,�Mario�Rodríguez
Hibler.

Obviamente�el��trabajo�de
“halconeo”� fue�una�cortesía
que� le�devolvieron�con�cre-
ces� al� funcionario� judicial,
casado�con�Alejandra�Rodrí-
guez�Lozano,�que�pertenece
a�una�respetable�familia�her-
mosillense� de� empresarios
que�viven�en�la�colonia�Pitic.

De� esta� forma� la� parte
acusadora�de�este�conflicto
investigó� hasta� el� pasado
profesional� de� Montalvo,
cuando� trabajó�en�el�Poder
Judicial� de� Tamaulipas,� de
2007�a�2008,�concretamente
en�los�Juzgados�Menores�en
Materia�Civil,�donde�mostró
una�escasa�productividad.

Esta�es�parte�de�la�heren-
cia�que�le�dejan�a�Montes�de
Oca.� Buena� chamba� le� es-
pera�también�a�Carlos�Casti-
llo,� que� hasta� donde
sabemos� sería� el� nuevo
Subprocurador�de�Averigua-
ciones�Previas.� �Estaremos
atentos�al�desarrollo�de�este
caso.

Miserable�funcionario�de�la�procuraduría�ada�de�cautín�en�carro�prestado�por�su�suegro�Mario
Rodríguez.
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ron�un�primer�entre.�Eduardo
Bours� fue� uno� de� los� más
aplaudidos,�mientras�Manlio
Fabio�Beltrones,�en�su�mo-
mento� de� gloria� a� nivel� na-
cional,� recibió� una� especie
de�desaire�de�sus�paisanos,
aquí�en�su�tierra.

¿Ya�le�echarían�la�culpa�a
alguien?

Lo�ignoramos.
Pero� lo�cierto�es�que� las

corrientes�boursista�y�beltro-
nista,� tan�distantes�entre�sí,
chocarán�más�adelante�en�la
carrera�rumbo�al�2018.

La�propia�Claudia� tendrá
que�hilar�muy�finito�ese�tipo
de�desavenencias.

Atentado�al
subsecretario�de�salud
Luis�Becerra�Hurtado

¿Y�el�atentado?
El� doctor� Luis� Becerra

Hurtado,�flamante�subsecre-
tario� de�Salud,� es� un� joven
político� que� viene� desta-
cando� desde� hace� tiempo
por�su�capacidad�profesional
y� un� buen� sentido� altruista

de�ayudar�a� la�gente�ne-
cesitada.

En� julio� pasado,� al
calor�de�los�tiempos�elec-
torales,� Luis� resintió� la
pérdida� de� un� vehículo
que� fue� quemado� por
fuera�de�su�hogar.�Esa�ac-
ción� fue,� en� términos
prácticos,�un�atentado.

En� su� tiempo� Sonora
Presente� informó�de�ese
atentado,�porque�Luis�Be-
cerra�participó�en�algunos
programas� de� atención
ciudadana�en�la�campaña
de�Claudia�Pavlovich.�Su
vehículo,�un�Ford�blanco
placas� VC� 02-008,� fue
consumido�por�las�llamas.
De�entrada,�el�doctor�Be-
cerra� puso� en� la� lista� de
sospechosos�a�un�miem-
bro�de� su� familia� política
con�el�que� tiene�desave-

nencias,�pero�esta�persona,
al�momento� de� los� hechos,
se� encontraba� en� viaje� de
negocios�en�Guaymas.

Vehiculo�con�placas�VC-
02-008�a�nombre�de�subse-
cretario� de� salud� Dr.� Luis
Becerra�Hurtado

Pero�de�este�atentado�no
se�informó�a�las�autoridades.

Ignoramos� las� razones
de� este� silencio,� pero� un
atentado� no� es� cualquier
cosa.

Menos�ahora�que�el�doc-
tor�Luis�Becerra�es� todo�un
subsecretario.

¿El� atentado� fue� por
cuestiones�políticas?

¿O�hubo�razones�perso-
nales?

Aún�es� tiempo�de�hacer
las�aclaraciones�de�rigor.

Sobre� todo� porque� en
este� gobierno� no� caben
asuntos�relacionados�con� la
corrupción�ni�con�venganzas
personales.

La� gobernadora� tiene� la
palabra.

Los�romanos,�hábiles�en
el�manejo�de�la�política,�dic-
taron�su�sencilla� fórmula:�Al
pueblo,� para� mantenerlo
contento,�hay�que�darle�pan
y� circo.� Este� sabio� consejo
debería�ser�muy�bien�asimi-
lado�por� la� flamante�gober-
nadora�Claudia�Pavlovich�y
su�equipo�de�colaboradores
de�primer�nivel.�La�cuenta�re-
gresiva� inició�y�el�pueblo�ya
quiere� ver� rodar� la� primera
cabeza�del�anterior�gobierno.

Si�en�un�tiempo�prudente
no�corre�sangre�azul,�el�pue-
blo�se�sentirá�decepcionado.
No� importa� que� la� cabeza
sea� de� un� funcionario� de
nivel�medio.�Pero�si�es�de�un
secretario�o�subsecretario,�la
gente� le� concederá� mayor
tiempo�a�la�justicia.

Al�tomar�el�poder,�Claudia
se�lanzó�de�frente�contra�los
que� se� enriquecieron� del
erario�público.�Compromete-
dor�su�mensaje,� � tanto�para
los�que�se�fueron�como�para
los�que�entran.�De�acuerdo�a

sus� palabras� se� acabaron
los�negocios,� intereses�per-
sonales,� componendas� y
compadrazgos� para� hacer
dinero� desde� y� con� el� go-
bierno.

Ahora� la� gobernadora
tiene�que�cumplir�con� la�pa-
labra�empeñada.

Y�si�alguien�de�su�equipo
es� acusado� de� corrupción,
tendrá�que�cortar�de�tajo�esa
cabeza.�El� espacio,� en�ese
sentido,�está�muy�limitado.

Los�defensores�del�nuevo
gobierno�piden�que�los�sono-
renses�concedan�el�beneficio
de�la�duda�a�los�que�entran.
Esas� palabras,� que� le� han
hecho� un� gran� daño� a�Mé-
xico� y�Sonora,� obviamente,
lucen�muy�gastadas�de�tanto
ser�utilizadas.

Si�Claudia�no�da�un�“qui-
nazo”�de�entrada,� �va�a�de-
cepcionar.

Porque�el�dinamismo�en
la�economía�y�el�empleo,�no
se�verá�hasta�el�2017,�si�los
pronósticos� más� conserva-
dores�no�fallan.

Por�eso�es�que� la�gente
necesita�ver�correr�sangre.

Como�en�el�circo�romano.
Aunque� esta� decisión

vaya� contra� los� deseos� de
Manlio�Fabio�Beltrones.

A� propósito,� en� la� cere-
monia� de� ascensión� al
poder,�Claudia�fue�testigo�de
un�hecho�que,� tarde�o� tem-
prano,�podría�afectar�su�go-
bierno.� Las� corrientes
boursista�y�beltronista�se�die-

CHOCAN�CORRIENTES
BOURSISTA�Y�BELTRONISTA

parra_jose_luis@hotmail.com

Los�arranques�de�ira�por� la�homose-
xualidad� y� SWINGER� de� su� padre
Luis�Becerra�Tiznado�perjudicara�se-
veramente� la�carrera�politica�del�Dr.
Luis� Becerra�Hurtado� actual� subse-
cretario�de�salud.
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Por�José�Luis�Parra
Mario�Villalobos�García,�un

chapulín�político�que� lo�mismo
salta�a�los�intereses�del�PRI�que
los�del�PAN,�es�fiel�reflejo�de�los
vicios�que�presenta�el�Gobierno
de�Sonora.�Como�dirigente�sin-
dical�de� los� trabajadores�de� la
Secretaría� de� Salud� ha� ama-
sado�una�considerable� fortuna,
que�incluso�le�alcanzó�para�apo-
yar�con�algunos�milloncitos�de
pesos�la�campaña�de�Guillermo
Padrés.

Hoy,� este� pseudo� líder
ofende�hasta�al�más�sereno�de
los�sonorenses�al�anunciar�la�in-
corporación�de�660�empleados
basificados�y�amenaza�con�700
más�en�octubre�próximo.�Y�esto
ocurre��en�la�peor�dependencia,
el�sector�salud,�que�a�nivel�na-
cional�se�encuentra�en�el�último
lugar�en�cuanto�a�ofrecer�servi-
cios�de�calidad.

Así�premia�el�gobierno�a�los
corruptos,�esos�que�la�flamante
gobernadora,� Claudia� Pavlo-
vich,�se�comprometió�a�castigar,
incluso�con�cárcel.

De�entrada,�Villalobos�deja
mal�parada�a�La�Jefa.

Y� la� gente� común,� sobre
todo� la�que�asiste�a�hospitales
públicos,� se� pregunta:� ¿A� qué
estamos�jugando?

Bueno,� se� puede� asegurar
que�Padrés�dejó�con�cierta�segu-
ridad�a�Villalobos�por� los� servi-
cios� prestados� al� padrecismo,
cuando�el�ex�regidor�por�el�PRI
declara:�“Acabamos�de�entregar
660�plazas�que�se� integrarán�a
partir�de�octubre,�no�son�las�que
necesitamos,�lógicamente�la�so-
licitud�de�plazas�para�cada�hos-
pital�no�está�completa�pero�es�un
avance�y�el�año�que�entra�quere-
mos�impulsar�más�plazas”.

Para�no�dejar�lugar�a�dudas,
remata:�Aún�quedan�pendientes
alrededor�de�mil�plazas�por�otor-
gar.�En�total�el�sistema�de�salud
tienen�hasta�el�momento�7�mil
500�plazas,�pero� la�meta�esta-
blecida�es�llegar�a�los�2�mil�200
plazas�adicionales.

¿Usted�está�de�acuerdo�con
este�líder�sindical,�gobernadora

Pavlovich?
¿Y�hasta�cuándo�sacudirán

el� árbol� en� la� Secretaría� de
Salud?

Cuenta�la�historia,�o�el�ritual
político,�que�los�nuevos�gobier-
nos� no� pueden� obrar� de
acuerdo�a�su�conciencia�y�de-
seos�hasta�pasados�uno�o�dos
años�de�haber�llegado�al�poder.
Ignoramos� si� este� sea�un�pro-
blema�para�Claudia.�Pero�por�lo
pronto�sacamos�dos,�nada�más
dos,�comentarios�de�Facebook
de�gente�común:

Ernesto�Fernández�Portillo,
escolta�de�Padrés,�es�premiado
como�director�de�Seguridad�Pú-
blica�de�Nogales�y�fue�quien�me
torturó:�Gisela�Peraza.

La� gobernadora� tiene� el
mando�de�todas�las�fuerzas�po-
liciales�de�Sonora.

Otro� comentario� más:
Grande�el�descontento�de�la�so-
ciedad�navojoense�por�la�inclu-
sión�al�gabinete�de�Claudia�de
Alberto�Natanael�Guerrero,�des-
pués� de� una� campaña� de� ho-
nestidad� total:� Alfredo� Yépiz
Velderráin.

Aquí�ni�hablar:�La�goberna-
dora�es�la�jefa�del�“Pitillo”.

Claudia�debe�poner�a�traba-
jar�a�sus�genios�mediáticos�para

que� los� gobernados� crean� en
promesas�de�campaña�y�su�ini-
cio� de� gobierno.� Pero� resulta
que�esos�genios�están�muy�ocu-
pados�en�poner�en�la�lista�negra
a�quien�no�se�pliegue�a�sus�ca-
prichos.�Aguas,�Claudia,�de�un
momento� a� otro� necesitará� de
algunas�cortinas�de�humo�para
distraer� al� respetable� y� cubrir,
vaya� paradoja,� los� errores� pri-
marios�de�sus�operadores�me-
diáticos.

Los�casinos,�siempre�los
casinos

Un�estimado�y�acucioso�lec-
tor�envía�su�opinión�a�este�mo-
desto�espacio�para�alertar�sobre
un� problema� que,� a� su� juicio,
amenaza� con� convertirse� en
una�enorme�bola�de�nieve�que
podría�arrastrar�con�todo.

En�su�escrito,�relata:�Los�ca-
sinos�de�Hermosillo,� refugio�de
malvivientes.� En� eso� se� han
convertido�los�casinos,�en�refu-
gio�de�malvivientes,� lavado�de
dinero,� compra-venta� de� dro-
gas,�de�objetos�robados,�empe-
ños,�etc.

Deben�de�poner�mucho�ojo�los
tres�niveles�de�gobierno�e�instruir�a
los�dueños�o�apoderados�de�casi-
nos�a�tener�personal�de�confianza�y
bien�preparados�para�detectar�toda
clase� de� anomalías� que� hay� en
estos�lugares.

En�todos� los�casinos�se�ve
gente�que�llega�a�apostar�en�los
sports� books� grandes� cantida-
des� de� dinero.� Son� personas
que�dejan�mucho�qué�desear�en
su�aspecto�y�comportamiento.

Regularmente�deberían�ser
personas�discretas�que�no� lla-
men� la�atención.�Pero�aquí�en
Hermosillo�y�en�Sonora�usan�a
personas� que� gritan,� usan
malas�palabras,�se�visten�al�ahí
se�va�o�con�ropa�de�moda�(pero
muy�nacos)�y� llaman�mucho� la
atención,�mostrando�su�dinero�o
haciendo� mucho� ruido� ante� la
complacencia� del� personal� fe-
menino,� que� les� sigue� la� co-
rriente� o� de� plano� salen� con
ellos� y� se� hacen� “amigas”� de

sus�pillerías.
Como�casi� todo�el�personal

femenino� se� compone� de�ma-
dres�solteras,�pues�quieren�di-
nero�y�diversión�fácil.

Hay�lugares�ya�muy�quema-
dos� en� Hermosillo,� a� los� que
acuden� personajes� de� poca
monta,�ayudantes�de�narquillos
y�se�quedan�todo�el�día�compar-
tiendo�la�vida�con�gente�que�no
trabaja�y�vive�de�la�tranza.

Personas�viejas�y�jóvenes�que
ante�el�calor�de�la�ciudad�están�en
lugares� refrigerados,� tomando
café�y�sodas�gratis,�viendo�o�parti-
cipando� en� la� compra-venta� de
drogas�ante�la�complacencia�del
operador� de� las� cámaras� o� del
personal�femenino,�que�calla�esas
transacciones�ilegales.�Y�los�guar-
dias�y�las�cámaras�de�seguridad,
bien,�gracias.

Hay�casinos�ya�bautizados
con� nombres� de� clientes� que
hasta� toman� precauciones
cuando�asisten�a�estos�lugares,
porque�ya�no�es� lo�mismo.�Los
narquillos�y�gente�sin�quehacer
tomaron�por�asalto�esos�lugares
de�diversión�y�distracción.

Ejemplos�hay�muchos.�Casi-
nos�como�el�Fortune,�por�la�Co-
losio,� donde�el� sport� books�es
conocido� como� “El� Pantano”,
por� la�cantidad�de� “cocodrilos”
que�están�todo�el�santo�día.

O�el�Casino�Orus,� también
por�la�Colosio,�donde�se�conoce
al�sport�books�como�Rats�Nest
o�nido�de�ratas.

Y�así� están� todos� los� casi-
nos� de� juegos� y� apuestas� de
Hermosillo.

Y�más�ahora�que�hay�cam-
bios�de�gobiernos.�Mucha�gente
anda�sin�chamba�y�sin�queha-
cer.

Más�clientes�de�estos�suje-
tos�que�deberían�estar�encerra-
dos� en� una� celda� y� no
envenenando�a� tanto� jovencito
que�va�a�estos�lugares.

Hasta� allí� la� denuncia� de
nuestro�lector.

Ya� se� lanzó� el� grito� de
alerta.

A� ver� cómo� responden� los
intereses�creados.

¿A QUÉ ESTAMOS JUGANDO?

Mario�Villalobos�García
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El�Alerta�de�Guaymas

Por:�Rodolfo�Martínez�
El� día� de� hoy� Lorenzo� De

Cima� Dworak� tomó� protesta
como�alcalde�de�Guaymas,�So-
nora,� para� el� periodo� 2015-
2018,� acto� que� presidió� Raúl
Navarro� en� representación� de
Claudia�Pavlovich�Arellano.

En� sesión� solemne� de� ca-
bildo,�se�instaló�la�nueva�Admi-
nistración� Municipal� con� el
cuerpo�de�regidores�de�los�dife-
rentes� partidos� políticos,� así
como�los�directores�de� las�dis-
tintas�dependencias.

Ante�un�auditorio�municipal
repleto�Lorenzo�De�Cima�Dwo-
rak� dio� su� primer� mensaje,� el
cual� fue� ampliamente� ovacio-
nado�por�los�asistentes�a�dicho

evento.�Fue�muy�enfático�al�re-
saltar�que�a�partir�de�hoy�se�em-
pezará� a� trabajar� en� beneficio
de�los�Guaymenses.�

Para� él� es� hora� de� poner
orden� ya,� “Vamos� a� poner
orden,� vamos� a� despertar,
vamos�a�levantarnos,�ya�es�hora
de�que� todo� lo�que�has�hecho
por�Guaymas� vuelva� a� ti� y� re-
grese�a� tu� familia.�Voy�a�estar
cercas,� voy� a� escucharte� y� a
responderte,�pero�también�voy�a
pedirte�que�hagas� tu�parte,�no
seamos�como�aquellos�que�solo
ven�las�cosas�pasar”.

“El�palacio,�la�cede�de�nues-
tro�poder�municipal�se�está�ca-
yendo�en�pedazos,�y�esto�tiene
que� cambiar� y� va� a� cambiar

para�siempre.�Vamos�a�organi-
zarnos,�vamos�a�ser�eficientes,
tenemos� que� ser� eficaces,
vamos�a�escuchar�y�atender�a
cada�ciudadano,�no�mas�maltra-
tos,�no�más�desorden,�esta�es�la
gran� diferencia,� este� será� un
gran�paso,�hoy�vengo�a�propo-
nerte� que� trabajemos� juntos,
vamos� a� dejar� como� legado� a
futuras� generaciones� esta
nueva�forma�de�gobernar,�vivir
en� democracia,� donde� juntos
gobierno� y� sociedad,� trabajen
por�un�presente�y�un�futuro�más
digno�para�este�Guaymas”�

“Yo� sé� que� a� todos� nos
duele� la� situación� actual� de
nuestro� puerto,� haz� trabajado
duro�durante�años�y�años,�pero
no�vemos�que� las�cosas�mejo-
ren,� ya� vasta� desde� hoy� ahí
donde� nos� llamen� estaremos
todos�al� servicio�de�Guaymas,
El� riesgo�más� grande� que� en-
frentamos� es� dejar� pasar� esta
oportunidad�para�cambiar,�para
mejorar�a�este�bello�puerto,�no
podemos� dejar� perder� más
tiempo,�la�gente�quiere�ver�me-
joras,� la�gente�quiere�ver�cam-
bios,�no�perdamos�más�tiempo,
tenemos�que�trabajar�desde�el
primer�día,� los�guaymenses�ya
no� estamos� dispuestos� a� con-
formarnos,�ahora�vamos�luchar,
tenemos� que� hacer� mano� a
mano,�a� luchar�por� lo�que�nos
merecemos,�eso�es�lo�que�más
claro� y� lo� que�más� tengo� pre-
sente,�que�desde�hoy�vamos�a
avanzar� y� a� progresar� a� paso
firme,�desde�el�primer�día,�a�par-
tir�de�ya”.

“Vamos� � a� administrar� y
como� dije� poner� orden,� yo� no
voy�a�tirar� la�piedra�y�esconder
la�mano,�si�hay� irregularidades
y�cosas�mal�hechas�ustedes� lo
sabrán�con�sus�nombres�y�ape-

llidos,�que� les�quede�claro�hoy
nuestro�compromiso�es�cumplir,
no� hay� más,� no� hay� de� otra,
este�es�un�reto,�tenemos�un�reto
ustedes�como�ciudadanos�y�yo
como� autoridad,� y� ese� reto� es
recuperar� la� confianza� de� los
guaymenses�en�su�gobierno�y�lo
vamos� a� lograr,� esa� confianza
que�perdimos�pero� que�hoy� la
podemos� hacer� nuestra,� con
nuestro� esfuerzo,� con� nuestro
trabajo�y�sobre�todo�que�sabe-
mos�que�es�lo�que�tenemos�que
hacer”.

“Pasado�7�de�junio�los�guay-
menses�tomaron�una�decisión,
pidió� el� cambio,� los� ojos� de
Guaymas�van�a�estar�atentos�de
nuestro� desempeño,� no� pode-
mos� darnos� el� lujo� de� fallar,
hemos�llegado�a�trabajar�con�los
ciudadanos,�no�tengo�otro�com-
promiso,�mi�compromiso�es�con
ustedes”.

“Que�cada�guaymense�haga
su� parte,� entre� más� participe-
mos,�más� resultados� vamos� a
ver�y�créeme,�no�tengas�duda,
con� tu� participación� este� es� el
momento� de�Guaymas…�Aquí
es�Guaymas.

Lorenzo� de� Cima� se� com-
prometió�a�resolver� los�proble-
mas� de� los� guaymenses� de
persona�a�persona,�platicando
directamente� con� ellos� en� sus
colonias,� sin� intermediarios,
para�él�así�se�resuelven�los�pro-
blemas� trabajando,� y� se� com-
prometió� a� poner� a� todos� los
servidores�públicos�municipales
a� trabajar� por� el� bien� de� los
guaymenses,� ya�que�para�eso
están.

“Tenemos� que� dar� un� gran
paso� para� encontrarnos,� tene-
mos�que�encontrar�esa�línea�di-
recta� para� dejar� atrás� los
problemas�y�rezagos,�sin� inter-

Toma protesta como
alcalde Lorenzo De Cima

Lorenzo�De�Cima�Dworak,�prisidente�municipal�de�Guaymas.
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mediarios,� sin� conflictos,� cero
mitotes�¡Puro�Trabajo!,�aquí�es

donde� comienza� el� cambio,
todos� somos�Guaymas� y� aquí

es�Guaymas…”
“Guaymas� requiere� de� un

mucho� mejor� desarrollo,� para
ello�tenemos�que�reorganizar�la
administración,�porque�tenemos
que�estar�a� la�altura�de� las�ne-
cesidades�de� la�gente,�por�eso
vamos� a� elevar� una� coordina-
ción�de�pesca,�a�hacerla� Insti-
tuto� Municipal� de� Pesca� y
Acuacultura”��Se�comprometió�a
brindarle�todas�las�herramientas
para�fortalecer�lo�que�fue�en�an-
taño�el�orgullo�de�los�guaymen-
ses,�se�comprometió�a�hacerle
justicia�a�los�hombres�del�mar�y
hacer� que� recuperen� la� con-
fianza.

Además�anunció�la�creación
del� Instituto� Municipal� Indige-
nista,�la�cual�será�encargada�de
apoyar�a�nuestras�comunidades
yaquis� que� siempre� han� sido
abandonadas�por�anteriores�go-
biernos.

Que�mal�papel�de�directora�de
primaria� ejerce� la� profesora
CLAUDIA�ELENA�BURROLA�RA-
MIREZ�al�verse�involucrado�en�un
penoso�pleito�familiar�entre�espo-
sos�padres�de�alumnos�de�la�es-
cuela� privada� IMARC� sucursal
Navarrete�en�Hermosillo.�

Sucedió� en� marzo� de� este
año�cuando�el�padre�de�3�alum-
nos�que�estudian�en�dicha�institu-
ción� educativa� le� llama� por
teléfono�a� la�directora�CLAUDIA
ELENA�BURROLA�preguntando�si
habían�asistido�a�clases�sus�hijos,
ya�que�en�anteriores�ocasiones�la
madre�de� los�hijos� los�había�es-
tado� ocultando� a� los� menores
para� no� dar� cumplimiento� a� la
orden�de�la�juez�familiar�en�facili-
tar� la� convivencia� entre� padre� y
sus�menores�hijos�según�ella�por-
que� el� padre� no� deposita� sufi-
ciente� pensión� alimenticia;� la
directora� le� contesta� de�manera
afirmativa�que� los�niños�estaban
en�clases,�lo�cual�el�padre�de�los
menores� acude� a� dicho� plantel
con�la�pretensión�de�recoger�a�los
niños� para� cumplir� con� lo� orde-
nado�por�la�juez�familiar.

Pero� vaya� sorpresa� tuvo� el
señor� al� llegar� a� la� escuela
IMARC�Navarrete�con�la�intención

de�recoger�a�sus�hijos,�pues�la�di-
rectora�metiche� le�había�avisado
a�la�madre�de�los�menores�quien
llego�apresurada�en�menos�de�15
minutos�junto�con�una�patrulla�de
la� policía� preventiva� para� dete-
nerlo� según�esto� porque�habían
obtenido� un� amparo� del� juez� de
distrito�para� impedir�dicha�convi-
vencia�lo�cual�el�padre�no�tenia�la
menor� idea�de�su�existencia,�así
tampoco�había�sido�notificado.

Después�de�media�hora�pre-
tendiendo�aclarar�la�situación�con
los�policías�al�mostrarles�la�orden
de�la�juez�familiar�donde�autoriza
la� convivencia,� la� madre� de� los
hijos�así� como� la�mala�directora
de� la� institución� presionan� a� los
policías� en� llevarse� detenido� al
padre�de�los�menores�con�el�juez
calificador� por� desacato� a� una
orden� de� restricción� judicial� al
acercarse�a�los�niños.

Una� vez� en� la� comandancia
del� sector�Villa� de�Seris,� el� juez
calificador�ordena�liberar�inmedia-
tamente�al�padre�de�los�menores
porque�no�ve�falta�administrativa
alguna�así� como� tampoco�delito
que�perseguir.

Al� hacerse� del� conocimiento
de�la�juez�familiar,�se�le�requiere�a
la�directora�del�IMARC�CLAUDIA

ELENA�BURROLA�RAMIREZ�un
informe� del� acontecimiento,
siendo�esta�en�su�declaración�con
total�falta�a�la�verdad�la�directora
negando� los� hechos� que� había
sido�quien�dio�el�aviso�a�la�madre
y�también�negó�ser�quien�llamo�a
la�policía�para�desatar�el�escan-

dalo.
La� pregunta� es,� es� correcto

que� una� directora� de� escuela
tome� partido� en� un� pleito� fami-
liar?,�que�valores� transmite� la�di-
rectora� de� la� escuela� al� mentir
ante�una�autoridad�tan�seria�como
la�Juez�familiar?

VERGONSOZA ACTUACION DE DIRECTORA DE
ESCUELA IMARC POR METICHE Y MENTIROSA 

Directora�de�IMARC�Navarrete�Claudia�Elena�Burrola�Ramírez,�inde-
pendientemente�anda�de�metiche�en�un�pleito�familiar.
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Señor�Armando�Vázquez�Alegría,�no�siga�huyendo�ante
los�señalamientos�de�que�usted��tomó�dinero�ajeno,�ya
su�socio�Jaime�Lucas�esta�abonando�la�parte�que�debe
y�tambien�firmó�ante�notario�público�un�reconocimiento
de�que�usted�se�apropió� indebidamente�de� la�cantidad
de�600�mil�pesos�que�estaban�destinados�a�la�inversión
del�proyecto�San�Juanero�Arpo�ubicado�en�el�km�19�ca-
rretera�a�Bahía�de�Kino.

Sea�hombrecito�y�demuestre�que�los�pantalones�que�trae
puestos�son�verdaderos�y�comience�a�devolver�el�dinero
que�birló�a� la�dirección�que�ya�conoce.�No�avergüence
más�a�su�familia�y�amigos.�

Dr. Armando Vázquez Alegría
PERIODISTA�DEL�ARCHIVOCONFINDENCIAL.COM.MX

INSERCIÓN�PAGADA


